

publié le 12/09/2023



Séjour 1 Boyardville

2ème journée

La journée a débuté par un réveil musculaire sur la plage avant le petit déjeuner. La matinée s'est poursuivi par une randonnée VTT de 20Km entre forêt et marais.

L'après midi les élèves ont navigué sur des parcours dans la baie de Boyardville. Les équipages ont progressé et deviennent de plus en plus autonomes.

La journée s'est terminée à la plage par des jeux sportifs.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.